



La Défense, le 27 janvier 2009

Lors de la pré-CAP des dessinateurs des 13 et 14 novembre 2008, les élus de la CAP nationale ont été informés du nombre de postes de promus au titre de l'année 2009.

32 postes pour DCG2 sur 100 agents promouvables.

56 postes pour DCG1 sur 325 agents promouvables.

Une baisse aussi importante de promotions est inacceptable.

Dans la nouvelle organisation du MEEDDAT, les dessinateurs ont toute leur place, alors que l'on nous annonce la disparition de notre corps, ce qui démontre la volonté politique de réduire drastiquement les effectifs de notre ministère.

Vous ne pouvez pas jeter les dessinateurs comme des malpropres, car vous n'avez pas pris le temps d'une concertation pour notre avenir.

Nous exigeons immédiatement :

100% des ratios Promus Promouvables.

Le doublement de la Prime de Service Rendu.

La revalorisation du coefficient ISS à 10,5.

Nous exigeons dès début février l'ouverture d'un Groupe de Travail de négociation statutaire en liaison avec l'Education Nationale pour une formation qui débouche sur un véritable métier.

Nous affirmons avoir notre place dans ce nouveau ministère sur les métiers actuels et futurs dans le cadre de développement durable.

Les élus en CAP nationale